

Über Glasfaser Montabaur

Glasfaser Montabaur wurde 2021 gegründet, um den eigenwirtschaftlichen Ausbau moderner Glasfasernetze in der Verbandsgemeinde Montabaur voranzutreiben. Das Unternehmen ist in die Glasfaseraktivitäten von **Meridiam** eingebettet – einem internationalen Infrastrukturinvestor, der sich langfristig und nachhaltig am Ausbau digitaler Infrastrukturen in Deutschland beteiligt.

Mit langfristiger Planung, verlässlicher Finanzierung und hoher technischer Kompetenz setzt Glasfaser Montabaur den Ausbau eines leistungsfähigen FTTH-Netzes in der Region um.

In Zusammenarbeit mit **Vodafone** stellt Glasfaser Montabaur die errichtete Infrastruktur für den Netzbetrieb zur Verfügung. Vodafone übernimmt den Betrieb sowie die Vermarktung aller Dienste wie Internet, Telefonie und Fernsehen.

Als reine Infrastruktureinheit ohne eigenes Endkundengeschäft konzentriert sich Glasfaser Montabaur vollständig auf die Umsetzung eines zukunftssicheren Glasfasernetzes, das die digitale Leistungsfähigkeit der Region nachhaltig stärkt.